

Pengelolaan Parkir di Hotel Sari Ater Bandung Oleh Mitra MSM Parking Group PT MSM Tiga Matra Satria

Pengelolaan Parkir di Hotel Sari Ater Bandung Oleh Mitra MSM Parking Group PT MSM Tiga Matra Satria

Bandung, 16 Juni 2020 – Hotel Sari Ater Bandung, salah satu hotel terkenal di kawasan wisata Bandung, telah mengadopsi solusi pengelolaan parkir inovatif yang disediakan oleh mitra mereka, MSM Parking Group, yang merupakan bagian dari PT MSM Tiga Matra Satria. Langkah ini merupakan upaya untuk meningkatkan efisiensi dan pengalaman tamu dalam hal parkir di hotel tersebut.

Sebagai destinasi populer di Bandung, Hotel Sari Ater sering menghadapi tantangan dalam mengelola parkir yang efisien untuk memenuhi permintaan tamu yang datang. Untuk mengatasi masalah ini, Hotel Sari Ater memutuskan untuk bekerja sama dengan MSM Parking Group, yang telah terbukti sebagai mitra terpercaya dalam industri pengelolaan parkir.

Salah satu solusi unggulan yang diterapkan oleh MSM Parking Group di Hotel Sari Ater adalah sistem parkir otomatis yang terintegrasi. Dengan menggunakan teknologi terkini, sistem ini memungkinkan tamu untuk dengan mudah memasuki dan keluar dari area parkir hotel tanpa harus repot mencari tempat parkir yang tersedia. Sistem ini juga dilengkapi dengan kamera pemantau yang membantu mengatur lalu lintas parkir dengan lebih efisien.

Selain itu, MSM Parking Group juga menyediakan aplikasi seluler yang terhubung dengan sistem parkir hotel. Aplikasi ini memungkinkan tamu untuk melakukan reservasi tempat parkir

sebelum kedatangan, sehingga mereka dapat dengan mudah menjamin tempat parkir saat tiba di hotel. Aplikasi ini juga memberikan informasi waktu parkir, tarif, dan pilihan pembayaran yang nyaman bagi tamu.

Dalam upaya meningkatkan keamanan, MSM Parking Group juga telah memasang sistem keamanan yang canggih di area parkir Hotel Sari Ater. Palang parkir yang dilengkapi dengan teknologi pengenalan plat nomor kendaraan dan kartu akses memberikan keamanan ekstra bagi tamu dan kendaraan mereka.

Dengan adopsi solusi pengelolaan parkir dari MSM Parking Group, Hotel Sari Ater Bandung berhasil meningkatkan efisiensi parkir dan memberikan pengalaman yang lebih baik bagi tamu mereka. Sistem parkir otomatis, aplikasi seluler, dan sistem keamanan yang terintegrasi menjadi kombinasi yang efektif dalam mengatasi masalah parkir yang sering terjadi di hotel tersebut.

Mitra MSM Parking Group PT MSM Tiga Matra Satria, yang telah lama berpengalaman dalam menyediakan solusi pengelolaan parkir yang inovatif, terus berupaya memberikan layanan yang unggul dan terpercaya. Dengan dedikasi mereka dalam menciptakan solusi parkir yang efisien, MSM Parking Group membantu Hotel Sari Ater dan klien lainnya dalam mengoptimalkan pengelolaan parkir mereka dan meningkatkan kepuasan tamu.

Tentang MSM Parking Group:

MSM Parking Group adalah bagian dari PT MSM Tiga Matra Satria, perusahaan yang mengkhususkan diri dalam

solusi pengelolaan parkir inovatif. Dengan teknologi terkini dan pendekatan yang berfokus pada efisiensi dan keamanan, MSM Parking Group telah menjadi mitra yang terpercaya dalam industri pengelolaan parkir.